

COMUNICADO DEL DIRECTOR EJECUTIVO DEL ICAFE AL SECTOR CAFETALERO

Señores

Productores, Beneficiadores, Comerciantes, Exportadores y Torrefactores de Café.

Con mucho respeto, me permito compartirles mi decisión de retirarme del cargo que he venido desempeñado como Director Ejecutivo del ICAFE al decidir acogerme a mi Jubilación a partir del próximo 1 de octubre.

Agradezco la confianza que se me ha brindado durante los 34 años en que he estado vinculado con la Institución y de manera muy especial en mi desempeño como Director Ejecutivo por más de 11 años, donde siempre dí lo mejor de mí, inspirado no solo por el respeto y afecto que le guardo a la caficultura, sino y sobre todo buscando siempre la sostenibilidad a esta noble actividad.

Con la satisfacción de la labor cumplida, reitero mi gratitud al sector cafetalero y a la vez les comunico que a partir del 1 de octubre de 2018- desempeñara este puesto, la Licda. Xinia Chaves Quirós, quien actualmente en este periodo de transición se desempeña como Directora Ejecutiva a.í, persona con gran experiencia en el sector cafetalero.

Deseando éxitos al sector cafetalero y a la Licenciada Xinia Chaves en esta nueva etapa, me despido con las más sinceras muestras de consideración y estima.

Sin otro particular,

ORIGINAL FIRMADO

Ing. Ronald Peters SeEVERS

Director Ejecutivo